



Para su consulta vía Internet ingresa a la página www.aldf.gob.mx

Seguimiento Informativo

jueves, 24 de mayo de 2018



NOTICIAS RADIOFÓNICAS

BOMBEROS GOLPEAN A REPORTEROS DURANTE UNA PROTESTA EN LA ASAMBLEA LEGISLATIVA RADIO FÓRMULA/103.3FM;24/05/18

1600 bomberos se manifestaron a favor de la libertad de expresión; durante la agresión también resultó afectada una trabajadora de la **Asamblea Legislativa**

REPORTERO: El candidato a diputado local por la Coalición la Ciudad de México al Frente y que fuera líder de los Bomberos, Ismael Figueroa les grito a sus compañeros ahí está el del Bi Data Alfredo Páez ese es un vendido y luego 20 bomberos sobre los reporteros, lo tiraron al piso, lo siguieron golpeando, el periodista alcanza a gravar toda la agresión y otros de los colegas fueron a defender al periodista y ahí se armo una cosa importante dónde salió varios golpeados, incluso uno de los reporteros de UNOTV Ricardo Rivera salió golpeado.

RICARDO RIVERA (REPORTERO DE UNO TV): Nosotros cubríamos la manifestación del alrededor de 1600 bomberos acudieron a la **Asamblea Legislativa** para exigir libertad de reunión y de expresión, luego que el Partido Morena interpuso una denuncia por el uso presuntamente electoral de un cuartel de la corporación para apoyar a la candidata Alejandra Barrales.

Posteriormente los diputados del PRD **Leonel Luna y Raúl Flores** tuvieron una plática con representantes de los bomberos y al terminar esta plática salieron a dar una mini conferencia de prensa y negaron que fueron convocados por Ismael Figueroa para apoyarlo en sus aspiraciones para obtener una candidatura a la diputación local. Después **Leonel Luna y Raúl Flores** también ofrecieron una conferencia de prensa en donde se limitaron a pedir disculpas a nombre de los bomberos.

https://www.pressclipping.com/sp3/player/player_press.php?fitxer=/sp3/pdf/Temporal/tmp1527174988396427.mp3&tipus=1&id_enviar=125321-01-KUgu3hSzsBYgTBkJG7XiCqA-2376-34864-0-6667877-6435-NA==-Asamblea%20Legislativa

HABRÁ DEBATE DE LOS CANDIDATOS Y CANDIDATAS A LAS ALCALDÍAS DE LA CDMX RADIO FÓRMULA /103.3 FM;24/05/18

Debate ante el instituto electoral de los candidatos a alcaldes en Benito Juárez. La intención de voto para la alcaldía de Miguel Hidalgo, a la cabeza va **Víctor Hugo Romo** de Morena y **Magui Fisher** candidata del PAN. Entrevista a **Víctor Hugo Romo** hay 10 puntos de diferencia.

PROTESTAN BOMBEROS FRENTE LA ASAMBLEA LEGISLATIVA RADIO FÓRMULA /104.1FM;24/05/18

Fueron bomberos se manifestaron delante la **Asamblea Legislativa** para protestar por el uso de recursos públicos con fines electorales y al finalizar este mitin en la Estación Central de este cuerpo de bomberos.

Esta mañana fueron citados por su sindicato para que acudieran uniformados a su central ubicada en la Avenida Fray Servando Teresa de Mier, a las nueve horas ellos iniciaron esta marcha y por la calle Donceles y por la calle Allende ingresaron a la explanada de la Asamblea Legislativa para denunciar que los diputados de Morena habían denunciado ante la Fepade, el Instituto Electoral de la Ciudad de México y la Contraloría Capitalina este mitin que se realizo en las instalaciones del cuerpo de bomberos a favor de la candidata a la jefatura de Gobierno, Alejandra Barrales. Por tal motivo el dirigente sindical de los Bomberos Ismael Figueroa al ser

Seguimiento Informativo

jueves, 24 de mayo de 2018



cuestionado por el uso de recursos capitalinos y el evento realizado en horarios de trabajo de los bomberos pues agredieron a reporteros que se encontraban en el acceso a este lugar.

https://www.pressclipping.com/sp3/player/player_press.php?fitxer=/sp3/pdf/Temporal/tmp1527176556309027.mp3&tipus=1&id_enviar=129053-01-KXPqgmflCvbzJtfi3MLOuUA-2376-34864-0-6667877-6435-NA==-Asamblea%20Legislativa

ISMAEL FIGUEROA DA VOZ A LOS BOMBEROS DE LA CIUDAD DE MÉXICO MVS RADIO:24/05/18

convertido en el blanco de las acusaciones de **César Cravioto**, coordinador de la bancada de Morena en la Asamblea Legislativa, ya que le achaca el presionar y utilizar a los vulcanos de la Ciudad de México para sus propios fines....

https://www.pressclipping.com/sp3/player/player_press.php?fitxer=/sp3/pdf/Temporal/tmp1527186062565507.mp3&tipus=1&id_enviar=125325-01-KmyNlCnvf1apTuhlQj3PiSA-2376-34864-0-6671350-6435-NA==-Asamblea%20Legislativa,

LEONEL LUNA ANUNCIA UNA AUDITORÍA DE LOS RECURSOS PARA LA RECONSTRUCCIÓN MVS RADIO;24/05/18

El diputado informó que esta acción fue solicitada para transparentar lo referente a cada asignación en los trabajos de recuperación de la ciudad tras el sismo del 19 de septiembre.

https://www.pressclipping.com/sp3/player/player_press.php?fitxer=/sp3/pdf/Temporal/tmp1527186109190482.mp 3&tipus=1&id_enviar=125325-01-KxRPWVhDKyUvnc36ylYwo6Q-2376-34864-0-6671350-6435-NA==-

UNA AUDITORÍA ESPECIAL EXAMINARÁ LOS RECURSOS ASIGNADOS A LA RECONSTRUCCIÓN PANORAMA INFORMATIVO: 24/05/18

Luna, presidente de la comisión de gobierno de la **Asamblea Legislativa**, anunció que se llevará a cabo una auditoría para aclarar el desempeño de los fondos que se destinan tanto a...

https://www.pressclipping.com/sp3/player/player_press.php?fitxer=/sp3/pdf/Temporal/tmp1527186158388908.mp3&tipus=1&id_enviar=125328-01-KquP7cuvo82yk4jyQFzdaKA-2376-34864-0-6671350-6435-NA==-Asamblea%20Legislativa,

ALEJANDRA BARRALES REPRUEBA LAS AGRESIONES EN LAS INMEDIACIONES DE LA ASAMBLEA LEGISLATIVA PANORAMA INFORMATIVO;24/05/18

La candidata a la jefatura de gobierno por la coalición Por la Ciudad de México al Frente se muestra en contra de cualquier modalidad de violencia, tras comprobar que Ismael Figueroa provocó agresiones contra reporteros durante las protestas en las calles.

https://www.pressclipping.com/sp3/player/player_press.php?fitxer=/sp3/pdf/Temporal/tmp1527186209183045.mp3&tipus=1&id_enviar=125328-01-KDQia0DzzV00FcyvymWtMWw-2376-34864-0-6671350-6435-NA==-

BOMBEROS AGREDEN A REPORTEROS EN SU PROTESTA CONTRA LOS DIPUTADOS DE MORENA ENFOQUE;24/05/18

la concentración frente a la Asamblea Legislativa del Distrito Federal, elementos del cuerpo se confrontaron con policías y, posteriormente, con reporteros, mientras esperaban ser recibidos por el...

Seguimiento Informativo

jueves, 24 de mayo de 2018



https://www.pressclipping.com/sp3/player/player_press.php?fitxer=/sp3/pdf/Temporal/tmp1527186255597423.mp3&tipus=1&id_enviar=125329-01-KCBCT0I7il5SZ9mVcRzOCqQ-2376-34864-0-6671350-6435-NA==-Asamblea%20Legislativa

BOMBEROS SE MANIFIESTAN EN LA ASAMBLEA LEGISLATIVA DE LA CIUDAD DE MÉXICO ABC RADIO;24/05/18

Exigen su derecho de libertad y de reunión, defendiéndose así de los ataques de Morena. Por su parte, **César Cravioto** afirma que son utilizados por su líder, Ismael Figueroa.

https://www.pressclipping.com/sp3/player/player_press.php?fitxer=/sp3/pdf/Temporal/tmp1527186306832729.mp 3&tipus=1&id enviar=129055-01-KGVUahSwBjILFz5xVRWhnjw-2376-34864-0-6671350-6435-NA==-

NOTICIAS TELEVISIVAS

LA ASAMBLEA LEGISLATIVA DESIGNÓ MÁS DE 8.700 MILLONES DE PESOS PARA LA RECONSTRUCCIÓN FORO TV: 24/05/18

De los más de 8 mil 700 millones de pesos que designo la **Asamblea Legislativa** del Distrito Federal para atender la contingencia derivado del sismo del 19 de septiembre, el Gobierno Capitalino ha gastado poco más de tres mil 700 millones de pesos.

Hasta antes del 23 de febreros día que en que se publicaron diversas reformas al Presupuesto de Egresos de la Ciudad de México los diputados locales del PRD **Leonel Luna, Mauricio Toledo y Jorge Romero** tenían la facultad de autorizar, supervisar y vigilar los fondos. Declaraciones de **José Alfonso Suárez del Real**.

DIPUTADO ALFONSO SUÁREZ DEL REAL Y AGUILERA (MORENA): Filtro que da mucho que pensar porque esto quiere decir que esto se destinaba a distintos proveedores, hacia ciertos recursos que tenían finalidades distintas para que las que pudieran ser aprobadas en estricto sentido.

REPORTERO: De acuerdo al presupuesto de Egresos que aprobó el pleno de la Asamblea Legislativa en diciembre pasado se establece que además de los ocho 700 millones de pesos asignados para la reconstrucción de la Ciudad de México las Delegaciones y Dependencias Locales deberán destinar del artículo 13 de dicho ordenamiento poco más de 898 millones de pesos.

https://www.pressclipping.com/sp3/player/player_press.php?fitxer=/sp3/pdf/Temporal/tmp152717744512163.mp4 &tipus=0&id_enviar=125322-01-KaU5n9aE5LZ5gaaAM2VtNRQ-2376-34864-0-6667877-6435-NA==-Asamblea%20Legislativa

BARRALES CONDENA LA AGRESIÓN DE BOMBEROS A REPORTEROS MILÑENIO TV; 24/05/18

Barrales condena la agresión de los bomberos a los reporteros delante de la **Asamblea Legislativa** de la Ciudad de México. También defendió la reunión que tuvo con ellos el lunes, aseguro que no violo disposiciones legales en materia legal, como acuso su oponente Claudia Sheuman.

https://www.pressclipping.com/sp3/player/player_press.php?fitxer=/sp3/pdf/Temporal/tmp15271784666460.mp4&tipus=0&id_enviar=125334-01-KyWLLf1LP7Y7jbWdARrdiXQ-2376-34864-0-6667877-6435-NA==-Asamblea%20Legislativa

PROTESTAN BOMBEROS FRENTE LA ASAMBLEA LEGISLATIVA AZTACA NOTICIAS;24/05/18

Seguimiento Informativo

jueves, 24 de mayo de 2018



Los bomberos reclamaban los maltratos que han recibido. El exlíder sindical Ismael Figueroa, recordó que el diputado de Morena **César Cravioto** acusó al PRD de estar haciendo campaña con recursos públicos y a los bomberos de apoyar a una candidata a Jefa de Gobierno.

https://www.pressclipping.com/sp3/player/player_press.php?fitxer=/sp3/pdf/Temporal/tmp1527178661101697.mp 4&tipus=0&id_enviar=125355-01-KKJ6lkatgeLP8jd6CjgzhdQ-2376-34864-0-6667877-6435-NA==-

PROTESTAS Y AGRESIONES EN LA ASAMBLEA LEGISLATIVA LAS ESTRELLAS/ CANAL 2 TELEVISIÓN;24/05/18

Bomberos de la Ciudad de México afines a la política de Ismael Figueroa se han enfrentado al gobierno de Morena en la **Asamblea Legislativa** tras recibir quejas de un mitin realizado en la Central de Bomberos a favor de Alejandra Barrales.

https://www.pressclipping.com/sp3/player/player_press.php?fitxer=/sp3/pdf/Temporal/tmp1527178812688769.mp 4&tipus=0&id_enviar=125865-01-KNBz0R3lPkj4uk2GVSiaPPA-2376-34864-0-6667877-6435-NA==- Asamblea%20Legislativa

AGREDEN BOMBEROS A REPORTEROS DURANTE UNA MANIFESTACIÓN FRENTE A LA ASAMBLEA LEGISLATIVA CIUDAD TV/ CANAL 21.2 TELEVISIÓN:24/5/18

Se manifestaron Bomberos a favor de la libertad de expresión en las escalinatas de la **Asamblea Legislativa**; durante la agresión también resultó afectada una trabajadora de la Asamblea ...

Los diputados Leonel Luna y Raúl Flores condenaron la agresión.

https://www.pressclipping.com/sp3/player/player_press.php?fitxer=/sp3/pdf/Temporal/tmp1527179068590881.mp4&tipus=0&id_enviar=126376-01-KNI56XiF40FlriUBFp9w0FA-2376-34864-0-6667877-6435-NA==-Asamblea%20Legislativa

NOTICIAS EN INTERNET

APRUEBAN 915 MDP PARA RECONSTRUIR MULTIFAMILIARES Y PRISIONES EN CDMX CNN MÉXICO;24/05/18

La Comisión para la Reconstrucción autorizó recursos para 80 inmuebles multifamiliares. Hasta ahora la inversión aprobada por suma 5,172 millones de pesos.

Durante la 16 sesión ordinaria de la Comisión para la Reconstrucción, Recuperación y Transformación de la Ciudad de México en una metrópoli cada vez más resiliente, se aprobaron cuatro acciones por un monto de 915 millones 903,749 pesos, donde destaca la reconstrucción de 80 multifamiliares.

En la mesa de trabajo se autorizó la primera etapa del programa de apoyos económicos, como el Fondo de Arranque de Reconstrucción de inmuebles de vivienda multifamiliar dañados por el sismo del sismo del 19 de septiembre del año pasado, para el que se requieren 140 millones de pesos.

Este programa, a cargo de la Secretaría de Desarrollo Urbano y Vivienda (Seduvi), contempla la asignación de 10% de enganche para la reconstrucción de 80 inmuebles multifamiliares. El apoyo de arranque beneficiará a 1,552 familias

Seguimiento Informativo

jueves, 24 de mayo de 2018



Para este fin, también se autorizó la primera etapa del plan de acciones para los proyectos ejecutivos de reconstrucción de dichos edificios multifamiliares, para los que se requieren 110 millones de pesos.

Lee: El Gobierno de la CDMX pedirá 2,000 mdp del Fondo para Reconstrucción

Además se dio luz verde al Plan de Acción para la Reconstrucción de los Centros Penitenciarios afectados por el terremoto, con una inversión de 387 millones 500,000 pesos.

También se dio a conocer la aprobación del Certificado Único de Zonificación de Uso de Suelo en su modalidad de Reconstrucción de Vivienda (Curvi) para el inmueble ubicado en Coquimbo, número 911, colonia Lindavista, de la delegación Gustavo A. Madero.

Se aprobó el fondo para Proyectos Estructurales de Rehabilitación presentado por el Instituto para la Seguridad de las Construcciones (ISC), con un monto de 278,403 millones de pesos.

Con estas nuevas acciones suman 42 en total y la inversión autorizada asciende ya a 5,172 millones de pesos.

Para 2018, el Fondo para la Reconstrucción cuenta con 6,855 millones de pesos, de acuerdo con el Decreto de Presupuesto de Egresos aprobado por la **Asamblea Legislativa**.

Con información de Obras

http://obrasweb.mx/construccion/2018/05/24/aprueban-915-mdp-para-reconstruir-multifamiliares-y-prisiones-encdmx

CONDENA IECM ATAQUE DE CANDIDATO BOMBERO A PERIODISTAS EN LA ALDF PORTAL EL BIG DATA;24/05/18

El Instituto Electoral de la Ciudad de México condenó los actos violentos ocurridos en el marco del proceso electoral, y los cuales provocó Ismael Figueroa, candidato de Por la CDMX al Frente a diputado local por el Distrito XI.

Figueroa, ex líder del sindicato del Heroico Cuerpo de Bomberos de la Ciudad de México, incitó a sus seguidores a agredir al reportero de El Big Data, Alfredo Páez, durante una manifestación que realizaban a las afueras de la Asamblea Legislativa (ALDF).

Te sugerimos: [VIDEO] Atacan a reporteros durante protesta de bomberos en la ALDF

Durante la agresión también resultó afectado el periodista Ricardo Rivera, de UNOTv, quién apoyó nuestro compañero de esta casa editorial cuando vio que se abalanzaron sobre de él.

En un comunicado, el IECM refrendó su compromiso de tomar acciones para mantener la civilidad en el desarrollo de las elecciones en la ciudad capital

"Como autoridad responsable de velar por el correcto desarrollo de las etapas del Proceso Electoral Ordinario 2017-2018 y congruente con los principios rectores de la función electoral que nuestra Ley Fundamental impone a todos actores políticos, y conforme a las disposiciones que sobre la materia ha emitido su Consejo General hace énfasis en que todo acto de violencia que vulnere la paz y la tranquilidad debe ser condenado y, en su caso, sancionado", advirtió el órgano electoral.

Te puede interesar:

Las 7 investigaciones de El Big Data que enojaron a Ismael Figueroa, el violento líder de bomberos de CDMX

Seguimiento Informativo

jueves, 24 de mayo de 2018



Morena no va contra bomberos, sino del líder charro Ismael Figueroa: Cravioto

Presidente del PRD lamenta y condena ataque de Ismael Figueroa contra periodistas

Elizabeth Mateos defiende a bombero agresor

https://elbigdata.mx/2018/05/condena-iecm-ataque-de-candidato-bombero-a-periodistas-en-la-aldf/

ELIZABETH MATEOS DEFIENDE A BOMBERO AGRESOR PORTAL EL BIG DATA;24/05/18

Elizabeth Mateos Hernández, candidata de Por la CDMX al Frente a la alcaldía de Iztacalco, salió a defender la trayectoria de Ismael Figueroa, ex líder sindical del Heroico Cuerpo de Bomberos de la Ciudad de México, quien esta mañana agredió e incitó a su gente cercana a golpear a un periodista de esta casa editorial.

Calificó al ex dirigente de los vulcanos capitalinos "de coherente, democrático y honesto, ya que siempre ha respetado a su gremio y buscado su mejoramiento económico".

Leer más: [VIDEO] Bomberos agreden a reporteros afuera de ALDF

Refirió que "el respeto para los trabajadores de cualquier sindicato debe ser una bandera política de todos los candidatos a cualquier puesto de elección popular". En este tenor, aprovechó el momento para lanzarse contra Andrés Manuel López Obrador, de quien dijo nunca otorgó los beneficios que los que hoy gozan.

Exigió que los constantes ataques de Morena hacia los bomberos, sean sancionados, porque la desacreditación de dicha institución no le favorece a nadie y mucho menos a quienes trabajan los 365 días del año para la ciudadanía.

Te sugerimos: Cercanos a líder sindical de bomberos amenazan a reportero de El Big Data

Indicó que estará alerta para garantizar las condiciones laborales de los trabajadores de la CDMX. No obstante, evadió abundar más sobre el tema de la agresión a los reporteros Alfredo Páez y Ricardo Rivera, quienes se vieron sorprendidos por una lluvia de golpes cuando cumplían con su labor de informar.

Cabe recordar que este día el grupo de vulcanos lesionaron a nuestros compañeros periodistas frente a la **Asamblea Legislativa** (ALDF). Y previo al ataque, Figueroa descalificó el trabajo periodístico de El Big Data por informar sobre los abusos cometidos por el vulcano, y por exigir falta de transparencia en el manejo de recursos.

Más sobre el tema:

Líder de bomberos también es señalado por acoso sexual

Bomberos acusan pagar más de 5 mil pesos al mes para seguir trabajando

Líder de bomberos va por curul; obliga al gremio a cambiar su INE

Pedirán diputados que se investigue a Ismael Figueroa, líder de los bomberos

https://elbigdata.mx/2018/05/elizabeth-mateos-defiende-a-bombero-agresor/

VIDEO] BOMBEROS AGREDEN A REPORTEROS AFUERA DE ALDF PORTAL EL BIG DATA;24/05/18

Seguimiento Informativo

jueves, 24 de mayo de 2018



El ex líder sindical del Heroico Cuerpo de Bomberos, Ismael Figueroa, golpeó a dos reporteros que cubrían una manifestación que éste encabezó frente a la **Asamblea Legislativa** (ALDF). Los reporteros agredidos son Alfredo Páez de esta casa editorial, y Ricardo Rivera, de la televisora UNOTV.

Leer más: Cercanos a líder sindical de bomberos amenazan a reportero de El Big Data

Esta mañana Ismael Figueroa, quien es candidato a una diputación local por el distrito 11, convocó y habría obligado a los vulcanos a realizar una protesta afuera de la ALDF a la que acudieron alrededor de mil integrantes del gremio.

La protesta la organizó contra la bancada de Morena, quienes interpusieron una denuncia ante la Fepade contra Figueroa y Alejandra Barrales por ocupar la estación central de bomberos para llevar a cabo un acto proselitista.

Leer más: Bomberos insultan con mentadas a Morena por orden de Ismael Figueroa

Durante la protesta Figueroa tomó un megáfono y señaló directamente al reportero de esta casa editorial por publicar notas sobre sus 18 carpetas de investigación, cobros indebidos a vulcanos, y golpizas a bomberos que no participan en sus actos proselitistas. Además aseguró que El Big Data calificó de muertos de hambre a los bomberos, aunque cabe destacar que esta casa editorial nunca ha descalificado a éstos.

Al estar en las escalinatas de la ALDF, Figueroa pidió a los bomberos tomar fotos al reportero y después de chiflidos y mentadas de madre se abalanzaron contra éste y el otro periodista para golpearlos.

Foto: El Big Data/ José Luis Villa

Leer más: Ismael Figueroa obliga a bomberos a hacer actividades proselitistas

Una mujer más resultó golpeada por los vulcanos quieres querían contener a los reporteros; sin embargo, éstos lograron ingresar al interior del recinto legislativo.

Una vez adentro el diputado **Leonel Luna** dió una breve entrevista ante los medios de comunicación y aseguró que aboga por la libertad de prensa. A pregunta expresa sobre si se permitiría agresiones a reporteros por realizar su trabajo, justo afuera del recinto legislativo, el diputado aseguró que no lo permitirán.

Cabe señalar que en estos momentos los diputados **Leonel Luna y Raúl Flores** sostienen una reunión con Ismael Figueroa y una comisión de vulcanos.

¿POR QUÉ LA AGRESIÓN?

En la grabación se puede escuchar el momento en que Figueroa identifica a Alfredo Paéz como miembro de El Big Data: "Aquí está un medio que es El Big Data (acompañado de rechiflas y mentadas de madre). Es un medio vendido que nos califica de muertos de hambre", puntualizó.

Aunque la realidad es que este medio de comunicación ha sacado a la luz las múltiples denuncias y abusos que el ex líder síndical realizaba contra los bomberos que luchaban contra sus abusos.

Desde 2003, el nombre del aspirante a diputado local 'ostenta' 18 investigaciones abiertas por la Procuraduría General de Justicia (PGJ) local, por su presunta responsabilidad en diversos delitos.

En su historial resaltan acusaciones por robo, fraude, falsificación de documentos, daño en propiedad ajena, lesiones, abuso de autoridad, amenazas, discriminación, acoso sexual y negligencia laboral.

Seguimiento Informativo

jueves, 24 de mayo de 2018



Todos cometidos en contra de bomberos capitalinos a los que sindicalmente representaba.

Aquí los expedientes: Líder de bomberos con historial de robo, lesiones y otros delitos.

TAMBIÉN PUEDES CONSULTAR EL FACEBOK LIVE DE LA AGRESIÓN

Más sobre el tema:

Líder de bomberos también es señalado por acoso sexual

Bomberos acusan pagar más de 5 mil pesos al mes para seguir trabajando

Líder de bomberos va por curul; obliga al gremio a cambiar su INE

Pedirán diputados que se investigue a Ismael Figueroa, líder de los bomberos

https://elbigdata.mx/2018/05/video-lider-bomberos-ismael-figueroa-incita-ataque-contra-reporteros-afuera-de-aldf/

"RECHAZÓ CUALQUIER ACTO DE VIOLENCIA VENGA DE QUIEN VENGA": BARRALES CKA MÉXICO:24/05/18

Alejandra Barrales, candidata de la coalición Por México al Frente, rechazó cualquier acto de violencia, venga de quien venga, en referencia a la manifestación que realizaron los bomberos en la ALDF.

"Yo siempre he confirmado mi rechazo a cualquier acto de violencia en cualquier modalidad, se trate de quién se trate".

Cuando se le preguntó si le haría alguna llamada de atención a Ismael Figueroa, líder de bomberos, por su posición en la Asamblea, Barrales contestó: "Cualquiera que se conduzca con violencia estamos obligados a hacerle una convocatoria, un llamado para conducirnos con civilidad, a todos".

Después, la exdirigente del sol azteca manifestó que los bomberos están obligados a realizar una denuncia en caso de que estos estén obligados a apoyar su candidatura, lo cual, dijo, es falso, "yo no veo gente obligada... no quiere decir que todos están de acuerdo con nosotros pero para mí es un termómetro de que la gente viene con ánimo, con gusto a participar en nuestra campaña" agregó.

http://cka.com.mx/rechazo-cualquier-acto-de-violencia-venga-de-quien-vengabarrales.html?utm_source=feedburner&utm_medium=feed&utm_campaign=Feed%3A+noticias-de-hoy+%28Noticias+de+Hoy+en+M%C3%A9xico%29

"DIOS LOS HACE Y LA CORRUPCIÓN LOS JUNTA", AFIRMA SHEINBAUM PORTAL CKA MÉXICO;24/05/18

Claudia Shienbaum, candidata de la coalición Juntos Haremos Historia para la Jefatura de Gobierno, aseguró que aunque sus contrincantes Mikel Arriola y Alejandra Barrales se junten, no van a ganar la elección.

"Dios los hace y la corrupción los junta", señaló entre risas, al tiempo que sentenció: "no nos van a ganar, un día acusa de corrupción y otro día se juntan. Lo dije en el debate y lo he dicho siempre, son lo mismo".

CRITICA VS BOMBEROS. Después de que un grupo de bomberos se manifestaran en la **Asamblea Legislativa** y agredieran a personal y medios de comunicación, Claudia Sheinbaum señaló que es un cinismo el utilizar al Heroico Cuerpo de Bomberos para manifestarse.

Seguimiento Informativo

jueves, 24 de mayo de 2018



"Es un nivel de cinismo increíble como el gobierno de la ciudad y su candidata los utiliza ya no se cuidan utilizan recursos públicos para la campaña y los bomberos van en horas laborales a favor de la candidata", comentó.

http://cka.com.mx/dios-los-hace-y-la-corrupcion-los-junta-afirma-sheinbaum.html?utm_source=feedburner&utm_medium=feed&utm_campaign=Feed%3A+noticias-de-hoy+%28Noticias+de+Hoy+en+M%C3%A9xico%29

LOS BOMBEROS PROTESTAN POR ASUNTO POLÍTICO PORTAL CKA MÉXICO:24/05/18

Bomberos de la Ciudad de México realizaron una protesta frente a la **Asamblea Legislativa** en contra de Morena, luego de que diputados del partido presentaran una denuncia en contra de Alejandra Barrales e Ismael Figueroa, este último, dirigente del sindicato y candidato del Frente para diputado del Congreso de la Ciudad de México

La querella se debe a que Barrales y Figueroa realizaron un acto proselitista en las instalaciones de la Estación Central de Bomberos, lo que provocó la molestia de diputados de Morena, quienes presentaron denuncias en el Instituto Electoral de la Ciudad de México y la Fepade.

Por ello, los vulcanos fueron a la **ALDF** donde mostraron una lona que decía: "Los bomberos de la CDMX tenemos libre derecho constitucional de asociación y reunión"; más tarde llegó su líder guiando a otro contingente gritando"; Fuera Morena represor!".

Los tragahumo acusaron también a **César Cravioto**, coordinador de la bancada de Morena en la **ALDF**, de querer desestabilizar el proceso electoral.

La manifestación impidió que dentro del recinto se realizaran las actividades planeadas, incluida la conferencia de prensa que daría el grupo parlamentario de Morena sobre la reconstrucción.

Figueroa sostuvo en todo momento que el evento con la frentista no fue un acto indebido por parte de los bomberos, pues cuentan con la libertad de reunirse con quien desean.

El martes pasado **César Cravioto** señaló que el mitin de Barrales Magdaleno, en las instalaciones del Heroico Cuerpo de Bomberos capitalino, se realizó en horario de servicio y con el uso de uniformes, lo que concibe un delito electoral, ya que está prohibido utilizar ese espacio en horario laboral para celebrar actos de campaña a favor de algún partido o candidato.

El legislador precisó que al apoyar a Alejandra Barrales y al destinar bienes y servicios del Heroico Cuerpo de Bomberos de la Ciudad de México para organizar y participar en el evento, se violó el artículo 11 de la Ley General en Materia de Delitos Electorales, el cual tipifica como delitos prestar apoyo, y destinar y utilizar bienes y servicios que tengan a su disposición los servidores públicos para apoyar a una candidata, por sí mismo o a través de sus subordinados, en horarios de labores.

http://cka.com.mx/los-bomberos-protestan-por-asuntopolitico.html?utm_source=feedburner&utm_medium=feed&utm_campaign=Feed%3A+noticias-dehoy+%28Noticias+de+Hoy+en+M%C3%A9xico%29

> LEONEL LUNA CONTRA EL INFODF PORTAL SIN EMBARGO;24/05/18

Seguimiento Informativo

jueves, 24 de mayo de 2018



Mientras la atención pública está en los candidatos presidenciales y en los procesos electorales, hay actos que lastiman gravemente nuestra democracia. Actos que parecerían inocuos pero que en realidad tocan sensiblemente instituciones y procesos que son fundamentales para nuestro estado de derecho y rendición de cuentas.

El plazo venció para que los diputados de la **Asamblea Legislativa del Distrito Federal (ALDF)** nombren a los nuevos comisionados del Instituto de Transparencia, Acceso a la Información Pública, Protección de Datos Personales y Rendición de Cuentas de la Ciudad de México (InfoDF).

Los diputados de la **ALDF** decidieron violar la ley y dejar sumamente debilitado al InfoDF. Por semanas el pleno del Instituto no podía funcionar porque estaba sin miembros. Y al no funcionar decenas de solicitudes de acceso a la información de la ciudadanía estaban detenidas, convirtiéndose en una violación flagrante del derecho a la información.

Y todo porque los diputados locales no pudieron repartirse el botín político y prefirieron dejar pasar los días y debilitar al InfoDF y lo que ello representa. Como casi siempre, los intereses de partido o de grupo de partido se anteponen a los intereses de la ciudadanía y el estado de derecho.

DESCARTAN VECINOS OPOSICIÓN A CONSTRUCCIÓN DE PUENTE EN CUAJIMALPA PORTAL EL UNIVERSAL;24/05/18

... de un puente por donde pasará el Tren Interurbano México-Toluca. En conferencia de prensa en las instalaciones de la **Asamblea Legislativa de la Ciudad de México**, el delegado de Cuajimalpa, José Luis Pandal negó que las autoridades incurran en algún tipo...

http://www.eluniversal.com.mx/metropoli/cdmx/descartan-vecinos-oposicion-construccion-de-puente-encuajimalpa

AMIEVA: CDMX RESPONDERÁ PETICIONES DE TRANSPARENCIA PORTAL EL UNIVERSAL;24/05/18

... concluyeron sus periodos el 5 de abril pasado. Al respecto, el diputado presidente de la Comisión de Gobierno de la **ALDF, Leonel Luna**, defendió la interpretación hecha por la **Asamblea** y dijo que se reunirá con los comisionados la próxima semana. El...

http://www.eluniversal.com.mx/metropoli/cdmx/amieva-cdmx-respondera-peticiones-de-transparencia

POSPONEN APROBACIÓN DE 2 MMDP A FONDO PERDIDO PARA RECONSTRUCCIÓN PORTAL EL UNIVERSAL;24/05/18

... busca es dar cumplimiento a la Ley para la Reconstrucción. El presidente de la Comisión de Gobierno de la **Asamblea Legislativa, Leonel Luna**, informó que se llevará a cabo una auditoría a los procesos legislativos que derivaron en la aprobación y...

http://www.eluniversal.com.mx/metropoli/cdmx/posponen-aprobacion-de-2-mmdp-fondo-perdido-para-reconstruccion

CONDENAN SHEINBAUM Y ARRIOLA VIOLENCIA ELECTORAL PORTAL LA JORNADA IMPRESA ONLINE:24/05/18

Seguimiento Informativo

jueves, 24 de mayo de 2018



Los candidatos a la jefatura de Gobierno local Claudia Sheinbaum y Mikel Arriola acusaron al gobierno de la ciudad y al Partido de la Revolución Democrática de usar políticamente al Cuerpo de Bomberos, mientras la también aspirante al mismo cargo, Alejandra Barrales, negó que se haya violado la ley electoral con el acto que realizó con los tragahumo el lunes pasado.

Al condenar los hechos de violencia frente a la **Asamblea Legislativa** durante una manifestación de bomberos, en la que fueron agredidos dos reporteros, Sheinbaum señaló que se debe garantizar la seguridad de quienes acuden al recinto de Donceles y Allende, tanto dentro como afuera.

Es un nivel de cinismo tremendo tanto del gobierno de la ciudad como de su candidata. Ya no se cuidan, utilizan al sindicato de bomberos y organizan actos en horarios de trabajo, recriminó.

Arriola cuestionó el uso político de los bomberos en favor de Barrales, e indicó que el mitin que se realizó en la estación central es un delito electoral, pues se incluyó a servidores públicos en actos políticos en horario laboral.

Sin embargo, la candidata perredista también reprobó la violencia ocurrida afuera de la **Asamblea Legislativa** y afirmó que el acto proselitista que tuvo con los bomberos fue organizado por ellos en uso de sus derechos sindicales.

En tanto, el gobierno de la ciudad informó que la Contraloría General inició una investigación sobre dicho acto a petición de parte, pero aclaró que la autoridad electoral es la que tiene que determinar si se violó la norma.

En otro tema, Sheinbaum denunció que el lunes se registró un intento de robo en su casa campaña, que se impidió gracias a que personal de seguridad de una obra cercana se percató de que unas personas rompieron las chapas de la entrada, por lo que llamaron a una patrulla y los delincuentes huyeron.

http://www.jornada.unam.mx/2018/05/24/capital/032n2cap?partner=rss

BOMBEROS AGREDEN A REPORTEROS, INSTIGADOS POR SU EX LÍDER SINDICAL PORTAL LA JORNADA IMPRESA ONLINE;24/05/18

Instigados por su ex líder sindical y candidato a diputado al Congreso de la Ciudad de México de la coalición Por la CDMX al Frente, Ismael Figueroa Flores, elementos del Cuerpo de Bomberos agredieron ayer a reporteros durante la protesta que realizaban frente a la **Asamblea Legislativa (ALDF)** en contra de legisladores del partido Morena.

La movilización de los tragahumo fue en respuesta a la denuncia que un día antes diputados capitalinos del mencionado instituto político interpusieron contra el ex dirigente sindical por un acto proselitista que realizó el pasado lunes con la candidata perredista a la jefatura de Gobierno, Alejandra Barrales, dentro de las instalaciones de la Estación Central de Bomberos.

Ataviados con sus chaquetones y cascos, los cientos de elementos de esa corporación se congregaron en calzada de La Viga y Fray Servando Teresa de Mier, y ahí comenzaron su marcha encabezados por Ismael Figueroa, quien habría pedido licencia a su cargo de bombero para dedicarse a su campaña. El contingente llegó al Zócalo y luego al cruce de Donceles y Allende, donde lanzaron consignas en contra del coordinador de Morena en la ALDF, César Cravioto.

En este punto se confrontaron primero con policías y elementos de resguardo de la **Asamblea Legislativa**; posteriormente, y mientras esperaban ser recibidos por el presidente de la Comisión de Gobierno, **Leonel Luna**, **Figueroa** señaló al reportero Alfredo Páez, quien realizaba una transmisión en directo, y dijo: "Aquí está un medio, es el big data", lo que desató una rechifla y mentadas de madre contra el comunicador.

Seguimiento Informativo

jueves, 24 de mayo de 2018



El candidato agregó: Es un medio que está vendido y sin dejar de señalarlo pedía que le tomaran fotos, con lo que arreciaron los insultos dirigidos a Páez y varios bomberos que lo rodeaban comenzaron a empujarlo, jalonearlo y patearlo, así como al reportero Ricardo Rivera, de Uno tv, quien grababa también video con su teléfono y se lo intentaron arrebatar.

Personal de resguardo de la **ALDF** intervino –no sin recibir también golpes de los bomberos– para poner a salvo a ambos reporteros y a una trabajadora que en la agresión resultó lastimada de un tobillo, y los ingresaron al recinto.

http://www.jornada.unam.mx/2018/05/24/capital/032n1cap?partner=rss

APRUEBA COMISIÓN \$915 MILLONES PORTAL LA JORNADA IMPRESA ONLINE:24/05/18

La Comisión para la Reconstrucción de la Ciudad de México autorizó 915 millones de pesos para, entre otras acciones, la primera etapa del programa de apoyos económicos del fondo de arranque de reconstrucción para multifamiliares y la rehabilitación de centros penitenciarios afectados por el sismo del 19 de septiembre.

En su sesión de ayer, aprobó cubrir 10 por ciento del enganche para la reconstrucción de 80 inmuebles, así como recursos para la elaboración de los proyectos ejecutivos de esos edificios; también se prevé intervenir en la Penitenciaria varonil que resultó dañada por el terremoto en dos dormitorios y oficinas.

En cuanto a los 2 mil millones de pesos que se prevé destinar a fondo perdido para la reconstrucción y rehabilitación de inmuebles, el jefe de Gobierno, José Ramón Amieva, señaló que la comisión tendrá que realizar ajustes al presupuesto aprobado, por lo que se restarían recursos a acciones como rencarpetado y repavimentación.

En tanto, el presidente de la Comisión de Gobierno de la **Asamblea Legislativa**, **Leonel Luna**, informó que la próxima semana se iniciará una auditoría especial a la totalidad de los recursos para la reconstrucción ejercidos por dependencias y delegaciones.

http://www.jornada.unam.mx/2018/05/24/capital/030n2cap?partner=rss

BARRALES DESESTIMA LLAMADO DE ARRIOLA A FORMAR FRENTE COMÚN PORTAL EXCÉLSIOR:24/05/18

Al insistírsele sobre esa posibilidad planteada por Arriola, la candidata de la coalición "Por la Ciudad al Frente" dijo que el priísta se debe someter a un examen psicométrico.

"Me entero que va a presentar un polígrafo o algo así, le pido que agregue ahí el psicométrico, creo que sí ayudaría porque sí anda medio desbordado", recalcó la candidata frentista.

Contraloría investiga mitin de Barrales en sede de Bomberos

En improvisada rueda de prensa, Barrales reprobó el ataque de los bomberos a reporteros durante una manifestación en la **Asamblea Legislativa** y llamó a todos los candidatos a no ejercer la violencia durante las campañas.

"Yo repruebo cualquier acto de violencia se trate de quien se trate y no tiene justificación ninguna, reiteró mi llamado a todos los que participamos en esta contienda a conducirnos con responsabilidad", sentenció la perredista.

Seguimiento Informativo

jueves, 24 de mayo de 2018



La candidata puntualizó que su reunión con integrantes del Cuerpo de Bomberos el lunes pasado en la sede principal de esa corporación no violó disposiciones legales en materia electoral.

"No somos nuevos en el ámbito sindical, conozco los derechos de los sindicalistas y haciendo uso de esos derechos los sindicalizados me invitaron a tener esa reunión", explicó Barrales.

Adelantó que en el futuro habrá otros sindicatos que se adherirán a su candidatura.

"Se ponen nerviosos nuestros competidores porque recibimos el apoyo de sindicatos, de organizaciones, de trabajadores, para mí es comunidad, es parte de mis orígenes", dijo.

Por la tarde se reunió con jóvenes en Tlalpan.

http://www.excelsior.com.mx/comunidad/barrales-desestima-llamado-de-arriola-a-formar-frente-comun/1240821

EL BAJO PERFIL DE AMIEVA PORTAL EXCÉLSIOR: 24/05/18

Todo el mundo sabe que no fue elegido en las urnas y que ni siquiera logró el apoyo unánime del gabinete para asumir como jefe de Gobierno sustituto, pero José Ramón Amieva se la pasa nadando de a muertito y no hace más de lo estrictamente necesario.

Nadie ignora que los servicios de esta ciudad caminan en automático —esté quien esté al frente— y que lo que varía es la eficiencia y el proyecto de gobierno que se quiere, y esto último es justamente lo que no hay.

El jefe de Gobierno sustituto trabaja con un perfil más que bajo, casi desaparecido, y eso no es buena señal para los ciudadanos, que quieren ver que hay alguien al frente para lo que venga, incluso para saber a quién reclamarle.

Porque van varias semanas que quedó al frente del Gobierno y, aunque parezca increíble, aún hay mucha gente que no sabe quién se quedó en lugar de Miguel Ángel Mancera, ni siquiera lo ubican.

Y eso sería lo de menos si se viera que algo está haciendo en materia de seguridad, por ejemplo, que ha sido el coco de esta administración, a pesar de que el grupo que tuvo el control desde 2012 proviene de las áreas de la policía.

La delincuencia está desatada, los policías se dedican abiertamente a robar a los automovilistas y la capital es, en síntesis, un verdadero relajo. Cada quien hace lo que quiere y nadie pone orden, por lo que despachan a su gusto.

De por sí el carácter de Amieva siempre ha sido de muy bajo perfil, pero en la posición en la que está necesitaría dar la cara y salir a dar al menos algo de aliento a los ciudadanos, que no ven ninguna posibilidad de mejora.

Por supuesto que eso genera todavía mayores problemas a los candidatos del PRD a puestos de elección popular en la Ciudad de México, que se ven afectados por esta pésima administración, de la cual la mayoría de los capitalinos está harta.

Por si las cosas no estuvieran mal, Amieva no ha podido —o querido— solucionar el problema de los bomberos, cuyo activismo político ha dividido al gremio y los ha convertido en un brazo político del Frente y de Morena.

Seguimiento Informativo

jueves, 24 de mayo de 2018



Por supuesto que eso es muy triste, sobre todo porque, hasta hace muy poco, los bomberos eran quizá los únicos servidores públicos respetados y queridos por la ciudadanía, pero los metieron a la grilla y los expusieron al rechazo.

Ni siquiera eso ha podido contener el jefe de Gobierno sustituto que una vez dijo, cuando se le mencionaba como probable remplazo, que no le apetecía quedarse al frente, porque no se sentía preparado para el cargo.

Todos pensaban que se trataba de una declaración para zafarse de la grilla, pero el tiempo le dio la razón y su dicho quedó demostrado ahora que sustituyó a Mancera.

En su favor está que no fue elegido en las urnas y que no tiene las condiciones de poner su sello al gobierno, pero, como todo cambio, despertó expectativas que, es obvio, no serán cumplidas.

CENTAVITOS... Los trabajadores del Instituto de Acceso a la Información Pública y Protección de Datos Personales (InfoDF) están entre la espada y la pared, ya que, por un lado, les avisaron que tenían que cumplir órdenes de los comisionados David Mondragón y Luis Fernando Sánchez, que, aunque ya habían concluido su periodo, por recomendación del presidente de la Comisión de Gobierno de la **Asamblea Legislativa, Leonel Luna**, se reintegran mientras no se designe a comisionados nuevos.

Pero, por el otro, viven la amenaza de la comisionada Elsa Bibiana Peralta, de que, en caso de acatar dichas instrucciones, tomará acciones en contra de quien los ayude. Incluso ha solicitado cerrar una vez más esas oficinas y dicen que ya anda pidiendo oficios a quien se mueva hasta para ir al baño.

La crisis que se vive en el InfoDF, crece.

http://www.excelsior.com.mx/opinion/adrian-rueda/el-bajo-perfil-de-amieva/1240875

BOMBEROS SE MANIFIESTAN POR DENUNCIA DE MORENA CONTRA BARRALES PORTAL TELEVISA;24/05/18

Un grupo de bomberos de la CDMX se manifestó frente a la **Asamblea Legislativa** por una denuncia puesta por legisladores de Morena en contra de Alejandra ...

https://noticieros.televisa.com/videos/bomberos-se-manifiestan-denuncia-morena-contra-barrales/